

Reunión plenaria de Morena visitará el Edomex: Mier

Legisladores reiterarán su apoyo a la candidata Delfina Gómez, detalla coordinador guinda

ANTONIO LÓPEZ

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, informó que la reunión plenaria de su grupo parlamentario también se trasladará al Estado de México, donde los legisladores guindas darán su espaldarazo a Delfina Gómez, candidata de ese partido a la gubernatura mexiquense.

“Porque es necesario dar una definición puntual, política, explícita de apoyo a quien seguramente va a ser la gobernadora en el estado más importante y más pujante en materia económica, que es el Estado de México, a la maestra Delfina Gómez, quien será nuestra candidata y la próxima gobernadora”, puntualizó a través de un video que grabó desde su natal Puebla.

La Cuarta Reunión Plenaria de Morena se realizará el 30 y 31 de enero, con la presencia del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, quien se encargará de inaugurar los trabajos legislativos.

Mier Velazco recordó que también fueron invitados al recinto de San Lázaro el canciller Marcelo Ebrard Casaubon, y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

“Al canciller Marcelo Ebrard para que profundice sobre los resultados de la cumbre México-Estados Unidos y Canadá, y que nos platique la estrategia de México en materia de relaciones exteriores con Sudamérica y Asia; y a la jefa de Gobierno para que nos hable de las buenas prácticas, y sobre todo, del desarrollo metropolitano”, indicó.

Manifestó que también invitarán a representantes de dependencias federales como el Conacyt y la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes.

El legislador poblano expuso que para el martes 31 de enero, la bancada de Morena acudirá al Estado de México para desarrollar el segundo día de trabajo, donde se tiene contemplada una reunión con la exsecretaria de Educación, Delfina Gómez Álvarez.

Destacó que durante esta Cuarta Reunión Plenaria se elaborará la agenda legislativa que contiene, entre otros temas, reformas en materia de seguridad interior; la iniciativa de reforma constitucional de la Ley de Aeropuertos y de la Ley de Aviación Civil en materia de cabotaje; el paquete de reformas para garantizar la igualdad sustantiva, así como concluir el proceso para la elección de los cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

“No hay que olvidar que son cuatro los consejeros que se van a elegir, y lo vamos a hacer con la misma convicción desde que inició este proceso de renovación, serán electos todos aquellos hombres y mujeres que estén en las quintetas y que sean los más capacitados, los más preparados, los que tengan las mejores habilidades y destrezas para garantizar algo que es fundamental para nosotros: la legalidad, la certeza, la transparencia, la máxima publicidad y la equidad en los procesos electorales”, declaró Mier Velazco. ●





Luego de que el TEPJF prohibió que Morena usara los Amitos, seguidores del canciller Marcelo Ebrard crearon su propio peluche.

